

南 風

津島市立南小学校校長室だより 第14号(62号)

平成28年11月11日 (月2回 発行)

南小HP『南風学舎』 ダイジェスト版

※ 合わせて南小学校HPをご覧ください

『残せ思い出、起こせ感動!』

11月19日(土)、いよいよ学習発表会本番を迎えます。テーマも決まりました。自分の体を使い表現する楽しみ(演じる・歌う・演奏する・発表する)を味わってほしいと思います。多数の皆様のお越しをお待ちしています。

『交通安全パレード』を開催

10月18日(水)津南小から西回りに校区を一周しました。東門→共存保育所→南文化センター→今市場公園駐車場→西門。児童代表・バトンクラブ・金管クラブ・PTA役員・交通安全協会メンバー・津島警察・津島市役所の皆さんに参加していただきました。プラカードで、交通安全や危険行為(飛び出し)の防止の啓発を行いました。路上に多くの方が駆け付けて下さいました。

参加していただいた皆さん、ありがとうございました。



『津島市サッカー・バスケ競技会』

10月26日(水)南小でサッカー、西小でバスケの競技会が開催されました。今までの練習成果を十分発揮しました。「チームワークとは、全員が頑張ろうとしている目標に向かい、一人ひとりが自分の役割を果たすこと」という話をしました。

10月31日(月)体育館でサッカー・バスケの競技会の表彰式を行いました。今までの練習成果を十分発揮してくれました。個人技の素晴らしさだけでなく、皆で同じ目標に向かって頑張ることの大切さを学ぶことができた競技会でした。結果は「女子バスケット 優勝」「男子バスケット 準優勝」「サッカー第三位」でした。

『ハッピー・ハロウィーン』を行う

10月31日（月）ハロウィーン。古代ケルト人の収穫祭が起源のお祝いごとです。「トリック・オア・トリート」と答える楽しいイベント。今年は菊組で、ハロウィーンをお祝いしました。それぞれが簡単に仮装し、ゲームなどを楽しみました。日本中がハロウィーンを祝うようになってきましたね。



『招待給食』を行いました

11月1日（火）、教頭先生・安藤先生・給食委員会のメンバーで天王川荘の皆さんを招待する「昼食会」の打合せをしました。お年寄りの皆さんに喜んで頂くことを第一に考えました。

11月4日（金）今年も天王川荘の皆さんが津南小に来て下さいました。20名の方を招待した「昼食会」を行いました。子どもたちもお年寄りに楽しんで貰おうと様々な工夫をしてくれました。来校した皆さんに、喜んで頂くことができました。「本当に楽しかった」「ありがとう」という言葉を残し、来年の再会を約束して終了しました。



『今日の言葉（Ⅲ）』

あなたが夢を捨てない限り 夢はあなたを見捨てない
希望は決して失望には終わらない さあ前を見て 一步一步進もう